

Périphérique

Hans Iyangui : un passionné de tourisme et d'hôtellerie



Hans Iyangui au siège de l'Organisation mondiale du tourisme pour promouvoir la destination Gabon.



Ici, lors d'une rencontre à laquelle le chef de l'Etat avait pris part.



La participation aux rendez-vous internationaux sur le tourisme lui permettent de rencontrer un certain nombre de personnalités, comme la maire de Paris, Anne Hidalgo.

Guy-Romuald MABICKA

Libreville/Gabon

Il entretient la flamme pour les métiers du tourisme et de l'hôtellerie depuis son jeune âge. Opérateur du secteur depuis maintenant plus de 10 ans, Hans Iyangui a décidé de former les compatriotes intéressés par ces métiers.

SON diplôme en management des organisations obtenu à l'Académie franco-américaine de management (Afram), en 2003, le prédestinait pourtant à une carrière dans les entités administratives, voire internationales. Mais Hans Iyangui a préféré évoluer dans le secteur du tourisme et de l'hôtellerie-restauration, qui le passionne depuis son plus jeune âge. C'est donc un choix du cœur. «C'est aussi un secteur d'avenir», croit-il savoir. Sa flamme s'est allumée à l'ancien hôtel Atlantique, dans la zone de l'aéroport de Libreville, où il va faire ses classes, en tant que stagiaire. Ensuite, il gravit les échelons dans plusieurs autres structures, puis à l'ex-hôtel Laico (actuel Radisson Blu) Okoumé palace, en qualité de maître d'hôtel. Avant de poser ses bagages au restaurant gastronomique Idiora, en tant que manager restaurant. Fort de l'expertise ainsi emmagasinée, Hans Iyangui dont l'anniversaire est célébré en même temps que la date de l'accession du Gabon à l'indépendance (il est né le 17 août 1982), choisit alors de quitter ce dernier employeur pour

s'installer à son propre compte.

Il crée donc "Saveur tropicale", une entreprise évoluant dans trois domaines d'activités : management hôtelier et restauration, promotion du tourisme et formation.

MEMBRE DE L'OMT. Par la suite, Saveur tropicale devient la première entreprise gabonaise à s'affilier à l'Organisation mondiale du tourisme (OMT). Cet acquis en poche, le jeune entrepreneur intègre le groupe Okoumé Palace pour la mise en place du Radisson Blu et du Park Inn by Radisson au Gabon. Il y exerce pendant trois ans, partageant le temps entre son employeur et son restaurant, Saveur tropicale.

«Durant cette période, j'ai occupé le poste de directeur adjoint de la restauration lors des deux premières années. Puis, celui de directeur des relations publiques et du protocole, lors de la dernière année», précise-t-il. Mais, au bout du compte, il se retire du groupe. Parce qu'il ne peut plus mener à bien les missions qui lui sont assignées au Radisson Blu. Il choisit de s'adonner à temps plein à sa propre structure. Avec le désir de partager mais, surtout, de transmettre ses connaissances à d'autres compatriotes intéressés par les métiers du tourisme et de l'hôtellerie-restauration. C'est alors qu'il crée la "Toque noire". En souvenir d'une de ses connaissances, qui continue de l'inspirer: Serge Pambo. «C'est est un compatriote passionné de cuisine et qui a fait ses classes en Europe,



Une des compositions du passionné des métiers du tourisme et de l'hôtellerie.

notamment en France où il a été coaché par des grands chefs étoilés comme Cyrille Guignac. Serge Pambo vit aujourd'hui aux Etats-Unis, à Washington, où il a ouvert plusieurs restaurants. C'est un partenaire et ambassadeur de l'école de cuisine la "Toque noire", qui forme au niveau Bachelors. Je voulais donc lui rendre un grand hommage par rapport à son expérience, et parce qu'il

porte très haut les couleurs du Gabon à l'étranger. En créant cette école, j'ai envie de transmettre cette passion aux jeunes Gabonais intéressés, bacheliers ou non, en cuisine-art de la table, en boulangerie-pâtisserie et en management hôtelier et de la restauration», confie-t-il. **DESTINATION GABON.** Au-delà de ce besoin de transmettre sa passion, Hans Iyangui a également

fait le choix de promouvoir la destination Gabon, à travers "Saveur tropicale magazine". Ce qui le conduit régulièrement dans certains pays, notamment en France, en Espagne, en Allemagne et aux Etats-Unis. « Parce qu'il est persuadé que l'industrie du tourisme, à travers l'hôtellerie, le transport et la restauration, est un vrai secteur d'avenir», témoigne M.

Mboumba, une personne qui suit l'évolution de Hans depuis le début de son aventure.

«Le Gabon a une richesse culturelle et touristique incroyable. J'aurais pu m'expatrier, mais comme je crois au potentiel de mon pays, j'ai choisi d'y rester pour promouvoir et, éventuellement, professionnaliser ce secteur d'activités», assure Hans.

Anniversaire



Voilà 50 ans !
28 novembre 1967 - 28 novembre 2017
En ce Jour spécial, ou brille une étoile de plus dans ta vie, que le seigneur t'accorde longévité, Prospérité sous sa protection Divine.

Ton épouse, tes enfants et ta famille te souhaite un joyeux anniversaire.

Mieux vaut tard que jamais...
Joyeux anniversaire

A notre aimable fille Olivia. Quand tu es venue au monde, tu as donné à notre vie un goût de miel, de nos jours et nos nuits, tu en as fait un arc-en-ciel, tu es et resteras notre fierté. Joyeux anniversaire. Tes parents



Le jeune opérateur et son équipe à l'inauguration d'une structure de la place.